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Bürgergemeinschaft Am Hagen e.V. - Ahrensburg 
 

Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung vom 17.3.2023 

Ort: Forum der Grundschule Am Hagen 

                Dänenweg 13, 22926 Ahrensburg 

Beginn: 18:30 Uhr 

Ende: 20:30 Uhr 

 

Tagesordnungspunkte (TOP): 

 
1. Begrüßung durch den Vorstand  

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

3. Bericht des Vorstandes 

4. Bericht der Kassenwartin und der Kassenprüfer 

5. Entlastung des Vorstandes 

5.1. Entlastung der Kassenwartin 

5.2. Entlastung des Vorstandes 

6. Satzungsgemäße Neuwahlen der Vorstandsmitglieder: 

6.1. Wahl der/des 1. Vorsitzenden 

6.2. Wahl der/des Schriftführerin/Schriftführers 

6.3. Wahl von 2 Beisitzerinnen/Beisitzern 

7. Bestellung der Kassenprüfer/-innen 

8. Anträge 

9. Verschiedenes 

 

Teilnehmer/innen: 

Es nahmen 58 stimmberechtigte Mitglieder teil. Als Gäste nahmen teil: 2 

 

Zu TOP 1: 

Der 1. Vorsitzende Stefan Gertz begrüßt die Anwesenden. 

Er eröffnet die Versammlung und weist darauf hin, dass allen Anwesenden Rederecht zusteht, 

jedoch nur Mitglieder stimmberechtigt sind. 

Stefan Gertz stellt fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und be-

schlussfähig ist. Er stellt die Tagesordnung vor und berichtet, dass 2 Anträge eingegangen sind, 

die unter TOP 8 behandelt werden 

 

Zu TOP 2: 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 28.10.2022 wurde ebenso im Info-Kasten 

und auf der Website der BG bekanntgemacht. Das Protokoll wird einstimmig durch Handhe-

bung (keine Gegenstimmen/keine Enthaltungen) verabschiedet. 
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Zu TOP 3: 

Stefan Gertz berichtet über die Aktivitäten des Vereins im abgelaufenen Jahr. Dabei stellt ins-

besondere die regelmäßigen Termine vor: 
a. Monatliche öffentliche Vorstandssitzungen im Bierstein 
b. Nachbarn im Bierstein und Mädels Treff 

 

Ferner berichtet er über die stattgefundenen Aktivitäten:  

4.11.   Tanzparty mit HaJo 

11.11.  Laternenumzug 

22.11.  Dia-Abend mit Hilde 

10.12.   Weihnachtsausfahrt nach Schwerin 

25.2.23 Bosseln 

2.3.23  Nachbarschaftstreff als Spieleabend 

 

Er weist auch auf die weiteren geplanten Veranstaltungen hin: 

25.3.  Müllsammlung 

28.3.  Info-Veranstaltung zu HVV Hop (ehemals IOKI) 

27.4.  Info-Veranstaltung zur Kommunalwahl 

30.6./1.7.  Sommerfest bei Strehl 90 Jahre Siedlung Hagen 

 

Zu TOP 4: 

Susanne Möller verliest den Kassenbericht 2022 und beantwortet Fragen der Mitglieder zu ein-

zelnen Ausgabenposten. 

Andrea Rohweder berichtet als Kassenprüferin, dass sie und Silke Quast-Müller die Kassenprü-

fung durchgeführt haben und dass die Kassenprüfung eine einwandfreie Beleg- und Kassenfüh-

rung ergab. 

 

Zu TOP 5: 

5.1. Entlastung der Kassenwartin 

Andrea Rohweder beantragt die Entlastung der Kassenwartin. 

Der Antrag wird durch Handhebung mit 58 Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen 

angenommen.  

 

Bevor der gesamte Vorstand entlastet wird, erteilt Stefan Gertz das Wort an Jan Furken, der 

einen vorbereiten Text verliest. Er stellt die Frage zu einem möglichen Interessenkonflikt des 1. 

Vorsitzenden, da dieser auch als Direktkandidat der Grünen in unseren Wahlkreis antritt. Er 

bemängelt auch, dass der Vorstand keine Einwendungen gegen den Flächennutzungsplan vor-

gebracht hat. 

Der 1. Vorsitzenden hat keinen Interessenkonflikt. Er vertritt zusammen mit dem Vorstand die 

satzungsgemäßen Vereinsinteressen, aber nicht die Interessen einzelner Mitglieder oder Par-

teien. Die BG ist überparteilich. 

Darin entsteht eine lebhafte Diskussion im Forum. Mehrere Vereinsmitglieder loben die gute 

Arbeit des Vorstandes und seinen Einsatz für den Verein, der kurz vor der Auflösung stand. 
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Einzelne Mitglieder wünschen sich eine stärkere Interessenvertretung gegenüber der Stadt. 

Viele Themen wie Flächennutzungsplan, Lärmschutz, Gütertrasse und Brücke im Tunneltal 

werden angesprochen. Der Vorstand schlägt ein gesondertes Treffen der interessierten Ver-

einsmitglieder zu diesen Themen vor, um ein Stimmungsbild herauszuarbeiten und mögliche 

Optionen zu besprechen. Jan Furken wird gebeten, dieses Treffen organisieren und Vereins-

mitglieder über seinen Informationsstand informieren. 

 

5.2. Entlastung des Vorstandes 

Andrea Rohweder beantragt dann die Entlastung des Vorstandes. 

Der Antrag wird durch Handhebung mit 58 Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen 

angenommen.  

 

Zu TOP 6: 

Satzungsgemäße Neuwahlen der Vorstandsmitglieder  

6.1. Wahl der/des 1. Vorsitzenden 

Für die Wahl der/des 1. Vorsitzenden steht Stefan Gertz erneut zur Verfügung. 

Die Wahl hat folgendes Ergebnis: 

Stefan Gertz wird mit 55 Ja-Stimmen bei 1 Gegenstimme und 2 Enthaltungen für 2 Jahre ge-

wählt. Stefan Gertz nimmt die Wahl an. 

6.1. Wahl der/des Schriftführerin/Schriftführers 

Für die Wahl der/des Schriftführerin/Schriftführers steht Marko Schipper erneut zur Verfügung  

Die Wahl hat folgendes Ergebnis: 

Marko Schipper wird mit 57 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltung für 2 Jahre ge-

wählt. Marko Schipper nimmt die Wahl an. 

6.3. Wahl von 2 Beisitzern 

Für die Wahl der Beisitzer/innen steht Katharina Kramm zur Verfügung.  

Die Wahl hat folgendes Ergebnis: 

Katharina Kramm wird mit 57 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltung für 2 Jahre 

gewählt. Katharina Kramm nimmt die Wahl an. 

 

Für die Wahl der Beisitzer/innen steht Ragnar Rohweder zur Verfügung.  

Die Wahl hat folgendes Ergebnis: 

Ragnar Rohweder wird mit 55 Ja-Stimmen bei 1 Gegenstimme und 2 Enthaltungen für 2 Jahre 

gewählt. Ragnar Rohweder nimmt die Wahl an 

 

Zu TOP 7: 

Für die Wahl der Kassenprüfer/innen steht Silke Quast-Müller erneut zur Verfügung.  

Die Wahl hat folgendes Ergebnis: 

Frau Silke Quast-Müller wird mit 58 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen für 2 

Jahre gewählt. Frau Quast-Müller nimmt die Wahl an (durch Erklärung ggü. Andrea Rohweder). 
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Zu TOP 8: 

Der Vorstand stellt seinen Antrag vor, den Jahresbeitrag auf Euro 24,00, mindestens Euro 

20,00 ab 1. Januar 2024 zu erhöhen. 

Dazu entsteht eine lebhafte Diskussion im Forum. 

 

Nach Abwägen der verschiedenen Beiträge und Argumente ändert der Vorstand seinen Antrag 

auf: 

Der Jahresbeitrag soll auf Euro 20,00 ab 1. Januar 2024 erhöht werden. 

 

Der Antrag wird durch Handhebung mit 58 Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen 

angenommen.  

 

Zu TOP 9: 
1. Michal Cottel stellt die Archiv-AG vor und stellt erste Ideen für eine Ausstellung beim 

Sommerfest vor. 
2. Die Versammlung diskutiert das Thema öffentlicher Nahverkehr 
3. Jan Furken wird gebeten, eine Info-Veranstaltung zu Lärmschutz, Gütertrasse, Tunneltal 

zu organisieren. Jan Furken erklärte sich bereit dieses zu initiieren. Der Vorstand wird 
bei der Organisation unterstützen. 

 
Keine weiteren Wortmeldungen. 

Stefan Gertz schließt die Versammlung um 20:30 Uhr. 

 

Aufgestellt: 

 

 

 

Marko Schipper  Ahrensburg, 17.3.2023 

 

 

 

 

Stefan Gertz  Ahrensburg, 17.3.2023 

(1. Vorsitzender) 

 

 


